

三月五日(日)

ぐるがね小屋最後の山行

報告



に入る事が出来、最高、幸福
を言える事が出来た。
多くの泊まり客が入って
来た。午後二時にはぐるが
ね小屋を後にした。新しい
小屋が出来るまで頑張り、
見たいと思っているが、無
理であろう。午後三時三十
分、下山。思い出残る「く
るがね小屋」ありがとう。



2023/03/05 14:12

下山しようとして小屋出たら、
山頂から友達と一緒に下りて来た□□□さんと出会った。
一緒に写真撮影した。

先日の新聞で、ぐるがね
小屋建替のため、四月一日
より、休みを知り、晴天の
三月五日、奥岳より入山す
る。第一駐車場は満杯で、
路肩駐車となる。入山届を
出し、九時三十分出発、鳥
川でアイゼンを着けている
多くの登山者が登って行
く。スキーや歩きやすいが
ざっくの小屋管理人、待つ
ていいよと追い越して行
く。登山道は歩きやすいが
休憩する。最後の風呂も

マイペースで休み休み登
る。金明水・小屋下の水場
のトラバースもクリア。小
屋には十二時十五分に着
く。多くの登山者が小屋前
の雪の上での昼食を楽しん
でいる。小屋の中には五
六人位。



昨日、思い立って箕輪に
行ってきました。スキー場
のインストラクターが言っ
てましたが、雪少ないです。
一五〇〇m近くまで楽が出
来るAリフトが十二日で運
転を終了して、今八時三
十分運転開始の右側のCリ
フトを利用、そこからAリ
フト降り場を目指して林間
コースを歩行開始。途中で
左側に前日の登高トレース
を見つけてさっそく便乗。

一五五〇m付近からはドボ
ドボ潜りだしスノーシュー
装着。しかし急斜面では十
八日の十五cm程の新雪が下
り、多くの登山者が小屋前
の雪の上での昼食を楽しん
でいる。小屋の中には五
六人位。

ぐるがね小屋には、前の
平屋の時からお世話をにな
っていた。今回が最後になる
のではないかとお詫びを申上
げ休憩する。最後の風呂も

三月二十日(月)

箕輪山

報告



12時24分、箕輪山頂から鉄山・安達太良山方面



磐梯山方面

吾妻と別格の飯豊連峰



4月1日の安達太良山、霞ヶ城公園天守台から

編集後記

三月五日(日)

し切り状態。私もだが、連
れの消耗が激しく、鉄山避
難小屋行きは断念してゆっ
くり昼食し下山は主に横向
温泉夏道を使い十四時三十
分下山しました。

(三月二十一日受信)

◆ 三月一日、福島民報投書
「みんなの／ひるば」、□
なし／軍備拡大は反対』。
◆ 今年の三月は暖かかった
た。自家室内の気温で見る
と例年は月の大部分十℃を
切っていた。今年は十℃を
越えた日が多くかった。

旧市内で一番早い龜谷鏡
石寺のシダレサクラも二十
三日に開花、昨年より二週
間早かった。今年の夏はどう
なるのだろう。

◆ 個人山行の記事下さい、
メールだと有り難いので
す。が、手書きも歓迎、F
AXも受信できます。